



**GARDA MEDIA**

# Kapolres Solok Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Singgalang 2025: Wujudkan Ketertiban Lalu Lintas Jelang Idul Fitri

JIS Sumbar - [SOLOK.GARDAMEDIA.ID](https://SOLOK.GARDAMEDIA.ID)

Feb 10, 2025 - 21:25



**SOLOK** – Kapolres Solok AKBP Muari, S.I.K., M.M., M.H., memimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Singgalang 2025 di Mapolres Solok. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas guna

menciptakan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) menjelang Idul Fitri 1446 H.

Dengan mengusung tema *“Tertib Berlalu Lintas Guna Terwujudnya Asta Cita Dalam Rangka Cipta Kondisi Kamseltibcarlantas Menjelang Idul Fitri 1446 H Tahun 2025”*, apel ini menandai dimulainya serangkaian langkah preventif untuk mengurangi angka kecelakaan dan pelanggaran lalu lintas di wilayah hukum Polres Solok.

Kapolres Solok AKBP Muari menegaskan bahwa keamanan dan ketertiban masyarakat merupakan bagian krusial dalam mendukung pembangunan nasional. Oleh karena itu, pihak kepolisian bersama instansi terkait akan melakukan berbagai strategi dalam operasi ini, antara lain:

1. **Deteksi Dini dan Pemetaan** – Mengidentifikasi titik rawan kecelakaan, pelanggaran, dan kemacetan.
2. **Sosialisasi Kamseltibcarlantas** – Mengedukasi masyarakat melalui media sosial, spanduk, banner, dan baliho.
3. **Ramp Check Kendaraan Umum** – Memastikan kelayakan kendaraan angkutan umum bekerja sama dengan pihak terkait.
4. **Pemeriksaan Kesehatan Pengemudi** – Melakukan tes kesehatan secara acak, termasuk pemeriksaan kadar alkohol dan narkoba.
5. **Penegakan Hukum** – Menindak kendaraan pribadi berpelat hitam yang beroperasi sebagai angkutan umum (travel gelap).
6. **Sosialisasi Pembatasan Angkutan Barang** – Memberikan edukasi kepada pengusaha angkutan barang mengenai pembatasan operasional kendaraan sumbu 3 ke atas.
7. **Patroli dan Penjagaan** – Mengoptimalkan patroli di lokasi rawan kemacetan dan kecelakaan.
8. **Pemanfaatan ETLE** – Meningkatkan penggunaan tilang elektronik statis dan mobile untuk penindakan pelanggaran lalu lintas.

Apel ini dihadiri oleh perwakilan dari berbagai instansi, termasuk Dandim 0309 Solok, pejabat utama Polres Solok, para Kapolsek jajaran, Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Solok, serta personel Satpol PP Kabupaten Solok. Kehadiran berbagai pihak ini menunjukkan komitmen bersama dalam menciptakan lalu lintas yang lebih tertib dan aman.

Kapolres Solok berharap, melalui Operasi Keselamatan Singgalang 2025, masyarakat dapat merasakan manfaat nyata dari peningkatan ketertiban lalu lintas. Dengan kepatuhan yang lebih tinggi terhadap aturan, angka kecelakaan dapat ditekan, serta kepercayaan publik terhadap kepolisian, khususnya Polisi Lalu Lintas, semakin meningkat.

“Keselamatan berlalu lintas adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan adanya operasi ini, kami berharap masyarakat lebih disiplin di jalan dan merayakan Idul Fitri dengan penuh kebahagiaan tanpa terganggu oleh insiden lalu lintas,” ujar Kapolres Solok.

Operasi Keselamatan Singgalang 2025 akan berlangsung selama beberapa pekan ke depan, dengan pengawasan ketat dan pendekatan persuasif kepada masyarakat agar lebih sadar akan pentingnya keselamatan berlalu lintas.

Pelaksanaan Operasi Keselamatan Singgalang 2025 menjadi langkah konkret dalam mewujudkan lalu lintas yang tertib, aman, dan nyaman menjelang Idul Fitri. Sinergi antara kepolisian dan berbagai instansi diharapkan dapat menciptakan kondisi lalu lintas yang kondusif bagi seluruh masyarakat.